ブドウ糖は人間が生きていく なものですが、多過ぎると血 ためのエネルギーとして大切 (血糖)が多くなる病気です。 糖尿病は血液中のブドウ糖 この機会にぜひ、

本市においても、県や同規平成3年に開始されました。 模市町村と比較して、特に糖 連合と世界保健機関によって 尿病の脅威が世界的に拡大し 糖尿病からの透析導入患者も ることを目的に、国際糖尿病 糖尿病に対する注意を喚起す ているのを受け、世界規模で 糖尿病につ

増えている現状があります 尿病にかかる医療費が多く、 糖尿病とは いて考えてみましょう。

11月14日は世界糖尿病デ

通常血糖値は、糖を吸収す

世界糖尿病デーは、糖

世界糖尿病デ

健康づくり課(☎⑩2808)

細い 態が糖尿病です。初期は自覚 上がってしまいます。そして、と糖が吸収されず、血糖値が 範囲に保たれています。しか 症の危険があります。 の高い状態が5~10年続くと、 症状がありませんが、 慢性的に血糖値が上がった状 しインスリンの量が不足した いうホルモンによって一定の 働きが悪くなったりする 動脈が傷つけられ、

糖尿病の基準値とは

意識して取り組め

だとしても安心はできません。 %以上が危険と言われていま 26 m/d以上、HbAlc6·5 一度医師に相談したほうが安 一般的には空腹時血糖値1 どちらかが基準値以内

る手助けをするインスリンと 血糖值 ば「運動」の一つ 急激に上がることを防ぐため の家事も、 でいいので体を動かす。毎日 ○運動のポイント=1日10分 くりよくかんで食べる に、3食規則正しく均等に食 ○食事のポイント 第一歩です。 習慣が大切です。できること 糖尿病を予防しましょう べる、野菜から食べる、 ていくことが糖尿病予防への から少しずつ生活に取り入れ て「食事」と「運動」の生活 糖尿病予防には大きく分け

=血糖値が

ゆっ

を手に入れるチャンスです。 からこそ油断せず、 がある」「特に症状がない とが重要です。「健康に自信 必ず健診を受けましょう。 の体の状態をチェックするこ また毎年健診を受けて自分 健康習慣

診療時間は午前9時~午後6時 歯科医院は午前9時~正午

11月の休日当番医 診療時間は午前9時~午後6時 歯科医院は午前9時~正午 ※当番医は変更になる場合があります。連絡の上、受診してください					
	В	医療機関		産婦人科	歯科
	3日(祝)	鬼 石 病 院 ^{栗原胃腸科外科医院} 鬼 石・☎፡図3121 神 田・☎・@2299	秋 山 医 院 小 林・ ☎ ②8315		坂井歯科医院 2丁目・☎220680
	6日(日)	くすの木病院 旭町・☎@3111	根岸産婦人科小児科医院 中栗須・☎四1111		里村歯科クリニック 高崎市吉井町・☎027・387・8114
	13日(日)	や ま う ち 内 科 2 丁目・☎295792 下栗須・☎201555	アイリス診療所 森 · ☎202542	藤 岡 総 合 病 院 中栗須・☎②3311	清 水 歯 科 医 院 上栗須・☎②6655
	20日(日)	篠 塚 病 院 小 山 医 院 篠 塚・☎39261 中・☎201200	よしだ内科クリニック 白 石・ な ®8958		長谷川歯科クリニック 高崎市吉井町・ ☎ 027・320・3400
	23日(祝)	光 病 院 本郷・ ☎ ❷1234	すぎやまメディカルクリニック 下大塚・☎201666	光 病 院 本郷・☎ 291234	中島歯科医院 6丁目・☎291135
	27日(日)	鬼 石 病 院 戸塚クリニック 鬼 石・☎፡፡3121 上栗須・☎:201800	田原内科クリニック 相生町・☎232552		中村歯科クリニック 中大塚・☎220055

緊急に対応できる医療機関を24時間案内します ◎救急テレホンサービス(☎②6699)

「全国に散在する部落の人々よ、団結せよ。ここにわ れらが人間を尊敬することによって、自らを解放しよ

うとする運動を起こしたのは当然である。われわれは、 心から人生の熱と光を求めるものである。水平社はこ うして生まれた。人の世に熱あれ、人間に光あれ。」

問い合わせ 生涯学習課(☎226888) 福祉課(☎⑩2297)

午後1~3時、直接会場へ▷市民相談 ~同和問題 (部落差別) 室=第2・4金曜日▷鬼石公民館=第3木曜日 です。 この差別からの解放を求め、

る解放令(賤称廃止令)が出身分や職業も平民と同じとす されました。 別されていた人々に対して、 明治4(187 しかし差別は根 <u>1</u> 年、

水平社宣言(一部要約)

民の一部の人々が長年にわた り差別される不合理な問題」 存在しています。同和問題は、 身であることやそこに住んで などと呼ばれる特定の地域出 作られた身分差別により、 「日本社会の歴史的過程で形 たりしている事案がいまだに の上でさまざまな不利益を被っ で差別を受けたり、日常生活 いることにより、 「同和地区」「被差別部落」 結婚や就職 玉 までには至りませんでした。

に熱あれ、人間に光あれ」と組織)」が結成され「人の世 国水平社 (被差別部落の人々 和問題は、人権問題の重要課 宣言し、今年で1 大正11(1922)年に「全 何が問題なのでしょうか 題となっています。 りました。しかし現在でも同 の解放を目指して設立された 00年にな

う思う」が47%、「どちらか思う」「どちらかといえばそ ない」が38・8%でした。 ばそう思わない」「そう思わ ちらかといえばそう思う」が としておけば自然になくなる」 う思わない」が37・8%でし といえばそう思わない」「そ なった」の項目では、「そう た。また「同和問題は、そっ では、「部落差別はもうなく 市民意識調査(平成29年) 差別(結婚問題など)の解消 向上など)の解消へと進んで 課題であるとして実体的差別 題の解決は国の責務、国民的 改善運動が起こりました。 生活の向上を求め各地で部落 強く残り、 (住環境の改善、教育水準の されない状況が続き、 いきました。しかし、心理的

どうしてなくならないのでしょうか

いない、同和問題はそっとし4割の人が差別はなくなって 45・8%、「どちらかといえ の項目では、「そう思う」「ど

戦後になっても差別が改善 差別からの解放

同和問

もが幸せに暮らせる社会を目を図ることで、差別のない誰を図ることで、差別のない誰の啓発や講演会の実施、相談 たら、 相談してください 指しています。また、戸籍謄 解し行動することが大切です。い知識を身に付け、正しく理 差別について一人一人が正し されたり、見たり聞いたり 周知を図っています。 て「登録型本人通知制度」の 本などの不正取得の対策とし した。同和問題の解決には、 本市では、広報紙などによ

と考えていることが分かりま ておいたのではなくならな

関心になりがちですが、 で自分に関係ないことだと無私たちは、普段の生活の中 いざ

えられます。

をのぞかせてしまうことが考 自分事となると差別意識が顔

法」が平成28年に施行されま どうしたらいいでしょうか に向けて「部落差別解消推進 部落差別のない社会の実現

遠慮せずに関係機関